



## PUCHUNCAVÍ EN LA NOTICIA

### **EQUIPOS MUNICIPALES SE CAPACITAN COMO GUARDIANES DEL OCÉANO**

Funcionarios municipales que se desempeñan en las playas de la comuna fueron capacitados en el marco del programa "Centinelas del Mar", implementado por Servicio Nacional de Pesca (Sernapesca). Esta iniciativa tiene como principal objetivo la formación ciudadana en el cuidado de la biodiversidad marina, contribuyendo a la sustentabilidad y a la protección de los recursos hidrobiológicos y su medio ambiente. De esta manera, en Puchuncaví comenzó a formarse una red de "Ojos en el Mar", cuya misión es proteger la fauna marina identificando especies y detectando animales que puedan necesitar asistencia, informando a la comunidad sobre cómo actuar al respecto y evitando intervenir sin orientación especializada; además de sensibilizar a residentes y visitantes sobre la importancia de cuidar el entorno marino.